

Stabsstelle Wirtschaftsförderung
2580/VII

Gremium: Wirtschaftsförderungsausschuss öffentlich
Sitzung am: 19.9.2019

Haufeld

Sachverhalt:

Bis Ende des Jahres wird der Masterplan Haufeld fertiggestellt sein. Aktuell werden letzte Ergebnisse durch das Büro „de zwarte Hond“ eingearbeitet. Hierbei handelt es sich insbesondere um Erschließungsthemen.

Am 30. September 2019 findet im Stadtmuseum eine Bürgerinformation statt, in der der Masterplan nochmals vorgestellt wird. Die Beschlussfassung erfolgt voraussichtlich Ende 2019/Anfang 2020.

Aktuell befasst sich die Wirtschaftsförderung mit der Frage, wie Flächen in Zukunft am besten vermarktet werden können und für welche Gewerbe eine hohe Nachfrage besteht.

Die Wirtschaftsförderung des Rhein-Sieg Kreises wurde bereits umfassend über das Projekt informiert. Es wird derzeit überlegt, dass sich die Stadt Siegburg mit dem Masterplan Haufeld im nächsten Jahr auf der Expo-Real in München präsentiert. Hierbei soll Siegburg als attraktiver und potentieller Unternehmensstandort wahrgenommen werden. Schon in diesem Jahr sollen mit einem Besuch der Messe erste Kontakte zu Projektentwicklern geknüpft werden.

Zur Sitzung des Wirtschaftsförderungsausschusses am 19.9.2019.

Siegburg, 28.8.2019